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ATA DA 725ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 
PARÁ, REALIZADA 23 DE MARÇO DE 2016 

 
Às dezesseis horas do dia vinte e três do mês de março do ano de dois mil e dezesseis 1 
(2016), teve início a 725ª sessão ordinária do Conselho Regional de Contabilidade do 2 
Pará, no Auditório da sede própria do CRCPA, situado na Rua Avertano Rocha, 392, 3 
nesta Capital, com a presença dos seguintes CONSELHEIROS EFETIVOS: Maria de 4 
Fátima Cavalcante Vasconcelos, Presidente; Raimundo Humberto Sena de Oliveira, 5 
Vice-Presidente de Administração; Marilene da Costa Guerra, Vice-Presidente de 6 
Controle Interno; Waljucy Furtado Cardoso, Vice-Presidente de Desenvolvimento 7 
Profissional; Edisnéia do Socorro Nascimento Melo, Vice-Presidente de 8 
Ética/Fiscalização; Nelson Gustavo Rufino Rocha, Vice-Presidente de Registro; Ticiane 9 
Lima dos Santos, Maria do Socorro Nascimento de Meneses; Douglas Coelho Silva; 10 
Carlos Augusto Frota Sodré; Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior e Fabrício do 11 
Nascimento Moreira.  CONSELHEIROS SUPLENTES: Maria Izabel Gomes Borges, Flávio 12 
Heleno Solano Reis, Marco Denylson Macedo da Silva e Maria do Carmo Nogueira 13 
Correa da Silva. COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIAS APRESENTADAS: Processo nº 14 
014/2016-Sec Conselheira Maria Vieira dos Santos; Processo nº 015/2016-Sec 15 
Conselheiro André Charone Tavares. JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIAS APRESENTADAS:  16 
Processo nº 016/2016-Sec Conselheiro Pery Augusto Calumby. OUTRAS PRESENÇAS: 17 
Contador João de Oliveira e Silva, Conselheiro Efetivo do Conselho Federal de 18 
Contabilidade; Eliana de Fátima Santos Bueres, Coordenadora do Desenvolvimento 19 
Profissional; Rosenaldo Souza, Coordenador do Administrativo; Edenilze Vilas Boas, 20 
Coordenadora do Controle Interno; Danúbia Sousa, Coordenadora da Contabilidade; 21 
Leila Barbosa, Coordenadora do Financeiro; Terumi Hosokawa, Coordenadora de 22 
Ética/Fiscalização; Silvana Costa, Coordenadora Interina do Registro; Francely de 23 
Souza, Coordenadora de Relacionamento e Cobrança; Luciano Coutinho, 24 
Coordenador do T.I; Luiz Fagner da Silva Aguiar e Edinaldo Abreu (estagiários do 25 
CRCPa). ASSESSORANDO OS TRABALHOS: Vanessa Caldas, Assessora da Presidência 26 
do CRCPA. Aberta a sessão, a Senhora Presidente agradeceu a presença de todos e em 27 
especial agradeceu a presença do Conselheiro do Conselho Federal de Contabilidade, 28 
Senhor Paulo Luiz Pacheco, que participou das reuniões da Fiscalização com o intuito 29 
de prestar orientações e atualização das Resoluções, Leis e Decretos-leis. Registrando 30 
que o mesmo precisou se retirar desta reunião por conta do vôo de retorno à Brasília. 31 
Ressaltou ainda da sua satisfação junto a diretoria daquele CFC em estar atendendo às 32 
necessidades deste CRCPA.  A seguir, a Senhora presidente informou que o Seminário 33 
de Planejamento Estratégico ocorrido no CFC foi bastante proveitoso, atendendo as 34 
expectativas do Conselheiros, Vice-Presidentes deste CRCPA. Logo a seguir, informou 35 
que no mês de maio do corrente ano haverá uma reunião sobre o evento da Amazônia 36 
Legal, o qual será realizado na cidade de Goiânia/GO no mês de outubro ou novembro 37 
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de 2016. Em seguida, deu prosseguimento à pauta com os seguintes itens: 1) AÇÕES 38 
DA PRESIDÊNCIA: 17/02/2016 participou da Solenidade de Posse da Nova Presidência 39 
e Conselheiros da CORECON; 23/02/2016 participou junto com o Conselheiro Pery 40 
Calumby da abertura do evento “Gestão Responsável em último ano de mandato”, do 41 
TCM, no teatro Maria Silvia Nunes / Estação das Docas; 27/02/2016 participou da 42 
solenidade de colação de grau do curso de ciências contábeis da Esmac no auditório 43 
Benedito Nunes campus UFPA; 01/03/2016 Reuniu com o Presidente do SESCON-PA 44 
para tratar de parceria entre as entidades; 02/03/2016 participou da solenidade de 45 
outorga de grau em bacharel em ciências contábeis da faculdade Estácio FAP, no 46 
auditório Benedito Nunes; 04/03/2016 participou junto com a Conselheira Maria 47 
Izabel Gomes Borges participaram do evento alusivo e comemorativo ao Dia 48 
Internacional da Mulher, evento promovido pelo Instituto Paraense da Mulher 49 
Contabilista IPMCQNT; 07/03/2016 participou da Cerimônia de abertura do ECON 50 
PUBLIC (Escritório Modelo Universitário de Contabilidade Pública) em Capanema. Após 51 
o evento a Presidente participou de reunião com Contadores de Capanema na 52 
Delegacia do CRCPA e com a Delegada Aldacy Clara da Silva Brito; 09/03/2016 recebeu 53 
a Dra. Cristina Silvia Alves Lourenço, Presidente da ESA (Escola Superior de Advocacia-54 
OAB Pará), para tratar do Convênio de Cooperação Técnica entre OAB/ESA e o CRC 55 
para atualização e aperfeiçoamento dos Advogados e Contadores, nas áreas comuns a 56 
esses profissionais, como acontece a nível federal entre CFOAB e CFC; 15 e 16/2016 57 
participou junto com os Vice-Presidentes do Seminário de Planejamento Estratégico, 58 
do Seminário de Gestão de Presidentes do Sistema CFC/CRCs e da Solenidade de Posse 59 
da nova Diretoria CFC, Brasília-DF; 21/03/2016 reunião com os Coordenadores das 60 
Comissões criadas por este CRC para tratar assuntos de interesse da classe; 61 
23/03/2016 participou junto com os Vices-Presidentes do Conselho, de reunião com o 62 
Prefeito de Belém para apresentar a Nova Diretoria e para tratar de várias pautas de 63 
interesse da Classe Contábil. 2) PORTARIAS ASSINADAS PELA PRESIDENTE: - 64 
PORTARIA CRC-PA Nº 013/2016: Nomeia como pregoeiros: Alan Almeida Ferreira e 65 
Eliana de Fátima Santos Bueres, bem como membro de apoio Marcelo Aguiar de 66 
Oliveira Costa. PORTARIA CRC-PA Nº 014/2016: Instituir nova Comissão de Estudo do 67 
Regimento Interno e do Plano de Cargos e Carreira os seguintes membro: Edisnéia do 68 
Socorro Nascimento Melo – Coordenadora; Raimundo Humberto Sena de Oliveira – 69 
Membro; Edenilze Soares Pires Vilas Boas Amorim – Membro; Roberta Caroline Chaves 70 
Moura – Membro; Myrla Nascimento dos Reis – Secretária; PORTARIA CRC-PA Nº 71 
015/2016: Financia suporte logístico e de eventuais despesas, para a fiscalização no 72 
interior do estado; PORTARIA CRC-PA Nº 016/2016: Conceder ao funcionário 73 
Rosenaldo Rodrigues de Souza suprimento de fundo no valor de R$ 600,00 (seiscentos 74 
reais) para cobrir despesas miúdas de pronto pagamento para utilização no período de 75 
30 (trinta) dias; PORTARIA CRC-PA Nº 017/2016: Remanejamento de dotação 76 
orçamentária por Anulação; PORTARIA CRC-PA Nº 018/2016 - Concede ao funcionário 77 
Edvaldo Moura do Nascimento Filho, suprimento de fundo no valor de R$ 200,00 78 
(duzentos reais), para cobrir despesas de combustível e outras eventuais despesas do 79 
trajeto Belém – Capanema – Belém; PORTARIA CRC-PA Nº 019/2016: Conceder ao 80 
fiscal José Adriano Heitor Neves suprimento de fundo no valor de R$ 500,00 81 
(quinhentos reais), para cobrir despesas de combustível e eventuais. Inerentes à 82 
fiscalização nas cidades visitadas a trabalho; PORTARIA CRC-PA Nº 020/2016: 83 
Conceder férias regulamentares a funcionária Camila Salgado Marques Holanda; 84 
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PORTARIA CRC-PA Nº 021/2016: Institui Comissão para analisar e escolher 1 (um) 85 
trabalho vencedor no Conselho Regional de Contabilidade do Pará, para concorrer ao 86 
Trabalho Técnico do Prêmio Resgate da Memória Contábil nos Estados; 3) 87 
EXPEDIENTES RECEBIDOS DO CONSELHO FEDERAL DE CONTABILIDADE: - Email da 88 
Diretoria: Relatório com dados estatísticos da Ouvidoria do CFC; Email da Diretoria:  89 
Relatório de Acesso à Informação do e-SIC incluindo os pedidos do CRCs referente ao 90 
mês de fevereiro; Email da Diretoria:  Relatório de Acesso à Informação do e-SIC 91 
incluindo os pedidos do CRCs referente ao mês de janeiro; Email da Diretoria:   92 
Adesivagem  - Veículo – 20° Congresso Brasileiro de Contabilidade; Email da Diretoria 93 
CFC: Plaquinhas – Divulgação 20º CBC;  Email da Diretoria CFC : Convênio celebrado 94 
entre o CFC e a Secretaria da Receita Federal (SRF); Email da Diretoria CFC: 95 
Informando que encontra-se em audiência pública até 10 de março de 2016 proposta 96 
de regulamentação do processo de cassação do exercício profissional. Email da 97 
Diretoria CFC: O encaminhamento da minuta de resolução que altera o anexo I da 98 
Resolução 1.248/09, o qual insere o plano de classificação de documentos e a tabela 99 
de temporalidade; Email da Diretoria CFC: a Resolução CFC 1.502/16 que dispõe sobre 100 
o Cadastro Nacional de Perito Contábeis (CNPC), foi publicada na data de hoje no 101 
Diário Oficial da União; 4)OUTRAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Email da 102 
Diretoria CRCMG: Encaminhando o Ofício-Circular nº009/2016 CRCMG-Pres.  103 
convidando o CRCPA participar da solenidade de posse da nova diretoria da CRCMG e a 104 
negociação com o hotel San Diego Mid; Oficío – Circular nº09/2016 CRCMA-Direx :  105 
Convidando para a Inauguração da nova sede do CRCMA e solenidade de posse da 106 
nova diretoria do CRCMA.; Email convite CRCPE: convida a Presidente para participar 107 
da Solenidade de Posse dos Conselheiros eleitos no quadriênio 2016/2019, da nova 108 
diretoria eleita para o biênio 2016/2017 e Solenidade alusiva à premiação “O 109 
CADUCEU 2016”.; Email AMANA KEY( TREINAMENTOS): Solicita agenda para firmar 110 
parceria e convida para participar do evento com o tema “sobre o Programa de Gestão 111 
da Amana-Key” em Belém que será realizado nos dias 06 a 08 de abril de 2016.; Carta 112 
Sup n° 033/2016 SEBRAE - Convida para participar da banca julgadora estadual, na 113 
categoria desburocratização, reunião em que serão definidos os projetos vencedores, 114 
por categoria, a que acontecerá no dia 28/03/2016, hotel sagres. 5)-REPRESENTAÇÃO 115 
DA PRESIDÊNCIA 02/03- o Conselheiro Pery Augusto Calumby – Vice – Presidente de 116 
Integração Estadual do CRCPA representou a presidente na Solenidade de outorga de 117 
grau em bacharel em ciências contábeis da faculdade Estácio FAP, no auditório 118 
Benedito Nunes; e 12/03 – O Conselheiro Humberto Sena representou a Presidente 119 
na solenidade de outorga de grau em bacharel em ciências contábeis da FAAM no 120 
auditório PIO X. ORDEM DO DIA. A Senhora Presidente informou que irá submeter a 121 
ata de nº 724 na próxima reunião, considerando que a mesma foi enviada 122 
intempestivamente aos Conselheiros. 1-CÂMARA DE FINANÇAS E CONTROLE 123 
INTERNO: Com a palavra, a Conselheira Marilene da Costa Guerra relatou os assuntos 124 
discutidos na reunião, conforme ata nº 03 do CCI, apresentada em tela. Em seguida 125 
submeteu para aprovação do Plenário o Balancete do mês de fevereiro/2015, sendo 126 
aprovado por unanimidade e a ata nº. 03/2016, sendo aprovada por todos. Neste 127 
momento a mesma solicitou permissão para se retirar da sessão, considerando 128 
compromisso inadiável. 2- CÂMARA DE FISCALIZAÇÃO: A Conselheira Edisnéia Melo, 129 
Vice-Presidente de Fiscalização, submeteu a ata CAFIS da 100ª Sessão Ordinária 130 
realizada em 25/03/2016, sendo aprovada por todos. Por fim, passou a palavra ao 131 
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Conselheiro Raimundo Humberto Sena para relato de processo: 2015/000025 - Põe 132 
Sabor Panificadora e Confeitaria LTDA, dando parecer no sentido de conhecer do 133 
pedido de recurso para no mérito, negar-lhe provimento, mantendo assim a decisão 134 
da Câmara de Fiscalização do CRCPA que aplicou ao processo a multa de infração no 135 
valor de R$848,00(oitocentos e quarenta e oito reais). Colocando em apreciação e em 136 
seguida em votação, recebeu a aprovação de todos.  3-VICE-PRESIDENTE DE 137 
INTEGRAÇÃO ESTADUAL: Considerando a ausência do Conselheiro Pery Calumby, Vice-138 
Presidente de Integração Estadual, o Conselheiro Waljucy Cardoso relatou que esta 139 
sendo criado uma comissão a nível federal para tratar assuntos de Delegacias, a 140 
princípio o Pará estava inicialmente no hall dos conselhos que participariam, porém 141 
por questão de redução de custos não fomos inseridos na comissão,  porém o 142 
Conselheiro Pery Calumby  falou com o Vice-Presidente Operacional daquele CFC Aécio 143 
Prado Dantas Junior sobre o nosso interesse em participar ele está verificando a 144 
possibilidade de nós participarmos como pelo menos ouvintes. 4- CÂMARA DE 145 
DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL: Com a palavra o Conselheiro Waljucy Cardoso 146 
falou da sua visita em Marabá no dia 18/03 no qual foi definida uma data para a II 147 
Conferência Paraense de Contabilidade da Região de Carajás, cujo  formato do evento 148 
possui 4(quatro) mini cursos e uma palestra, o primeiro mini curso está relacionado a 149 
Atualização Fiscal e ICMS pela parte da manhã das 09:00 às 12:00, pela tarde das 15:00 150 
às 18:00 teria o mini curso sobre E-Social Desafios a Implantação com Joel Monteiro, 151 
após esse curso iniciará abertura do evento oficial com a Palestra Magna com Postura 152 
Profissional de Contabilidade contra a crise econômica  a ser ministrada pelo contador 153 
Prof. José Luis Nunes Fernandes isso ocorrerá no dia 16 e no dia 17 de junho de 2016, 154 
será realizado o mini curso de Escrituração Contábil Fiscal X Escrituração Contábil 155 
Digital um comparativo entre os dois , pela tarde uma oficina a pedido dos contadores 156 
de Marabá sobre Retenções Tributárias Federais, após um coquetel de encerramento, 157 
esse evento está programado para 120 pessoas sendo previsto 60(sessenta) 158 
profissionais da área, 20(vinte) estudantes, 20(vinte) outros profissionais  e os alunos 159 
do Curso de Contábeis da Faculdade Metropolitana irão pagar um preço diferenciado 160 
por conta do espaço cedido sem qualquer ônus para o Conselho em contrapartida 161 
solicitaram um tratamento excepcional para seus alunos e um desconto no ingresso, 162 
evento esse aprovado por todos os conselheiros, os demais eventos ainda não foram 163 
fechados. A seguir, informou que os nomes dos auditores que apresentaram o 164 
relatório referente ao programa de educação continuada e alcançaram a pontuação 165 
necessárias auditores: Eustógio Luis Alves Guimarães, Marilene Vasconcelos Costa, 166 
Ubirajara Dos Santos Rodrigues, Denilson Dos Santos Rodrigues, Rui Oliveira 167 
Guimarães, Fabíola Soares Neves, João de Oliveira E Silva, Débora Corrêa de Freitas, 168 
José Luis Silva Soares e Tadeu Manoel Rodrigues de Araújo, quanto aos demais que 169 
deram entrada intempestivamente e que possui docência, analisamos e 170 
encaminharemos ao CFC. A seguir, informou sobre os eventos realizados no mês 171 
março: Ciclo de palestra em Barcarena com a Dra. Márcia Ataíde com a palestra TG 172 
1000, onde teve a presença do Conselheiro Humberto Sena ministrando a 173 
Responsabilidade Profissional Contábil na Lei de Prevenção e Lavagem de Dinheiro – 174 
COAF. Ao evento foi atribuído 3(três) ponto para educação continuada. Em seguida, o 175 
Senhor Presidente submeteu a Ata nº 02/16 do Desenvolvimento Profissional para 176 
aprovação, sendo aprovada por todos.  5- CÂMARA DE REGISTRO: Com a palavra o 177 
Conselheiro Nelson Gustavo Rufino Rocha solicitou aprovação da ATA 047/2016, nessa 178 
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ATA houve aprovação de 52 processos, sendo eles de ritos sumário e de ritos 179 
ordinários, deixo registrado minha ida ao CFC nos dias 15,16 e 17, foi de suma 180 
importância para estreitamento de relação da câmara de registro do Pará com a 181 
Câmara de Registro do Conselho Federal, foi de extrema importância esse 182 
estreitamento por que havia dúvidas aqui no Pará em relação a entrega de carteiras, 183 
sobre o Exame de suficiência esteve falando com o presidente Juarez Carneiro da 184 
Fundação Brasileira de Contabilidade e com o Coordenador Geral Jose Nilton Junckes, 185 
e junto com a Presidente Maria de Fátima trataram sobre a substituição do Contador 186 
Nélio Dantas Elias para o Contador José Luiz Nunes Fernandes  como Coordenador 187 
Geral do Exame de Suficiência do Pará tivemos êxito ao nosso pedido e a partir do 188 
próximo exame que ocorrera em setembro terá já a presença dele.  6- CÂMARA DE 189 
ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS: Com a palavra o Conselheiro Raimundo Humberto 190 
Sena, onde fez referência a sua participação no Seminário e posse da nova Diretoria do 191 
CFC, agradecendo ao Conselheiro João Oliveira pela receptividade dada por ocasião da 192 
sua visita naquele órgão. Ressaltando que com a experiência que possui os 193 
ensinamentos obtidos só vieram a ampliar os seus conhecimentos. A seguir, informou 194 
que na reunião da Câmara solicitou a participação do setor de recursos humanos já 195 
que o mesmo faz parte do administrativo do CRC e que o corpo administrativo já está 196 
participando dos cursos junto a escola de governo a título de valorizar os profissionais 197 
desta Casa e qualifica-los para bem atender a classe contábil. Apresentou ainda a 198 
planilha de contratos existentes do ano de 2015/2016, para ciência de todos. Lembrou 199 
ainda que na reunião passada o Conselheiro do CFC João de Oliveira e Silva mencionou 200 
a necessidade de adquirirmos uma nova sede e a Sra. Presidente havia dito que já 201 
existia interesse em adquirir outro prédio, portanto acredita que na próxima reunião 202 
plenária devem trazer o processo para análise e aprovação para que possamos 203 
encaminhar ao CFC para aprovação para que se inicie o leilão dos imóveis existentes. 204 
Em seguida, solicitou a aprovação das atas de nº 01 e 02/2016. Aprovada por todos. IV 205 
-INTERESSE GERAL: Dando prosseguimento a pauta a Sra. Presidente colocou em 206 
apreciação o Calendário de reuniões/2016, entregue aos Conselheiros, contendo 207 
alterações nas datas de maio, setembro e outubro/16, no mês de novembro não 208 
houve alteração considerando as datas da reunião do CFC, onde o Presidente daquele 209 
órgão solicitou que o Conselheiro João Oliveira participasse das nossas reuniões. Após, 210 
discutirem o assunto, a Sra. Presidente colocou em votação, onde recebeu a aprovação 211 
de todos. Franqueada a palavra manifestaram-se os Conselheiros: Fabrício Moreira 212 
solicitando esclarecimento quanto a presença do Conselheiro André Charone, que foi 213 
convocado para substituir o Conselheiro Lutimar o qual havia renunciado o seu 214 
mandato, o seu questionamento seria se o mesmo respondeu se assumiria ou não o 215 
cargo de Conselheiro Efetivo e em caso negativo quais as providências que seriam 216 
tomadas, já que as Câmaras têm diversas atividades as quais eram exercidas pelo 217 
Conselheiro Lutimar. A Sra. Presidente esclareceu que foi feita a convocação, após a 218 
plenária que homologou o pedido de renúncia, onde não se obteve resposta do 219 
mesmo, e que a Coordenadora Eliana Bueres passou um email novamente para o 220 
Conselheiro Charone informando que deveria comparecer no CRC para verificar os 221 
procedimentos nas Câmaras de Fiscalização e Desenvolvimento Profissional. O 222 
Conselheiro Charone respondeu dizendo que está se agendando para vir para próxima 223 
plenária. O Conselheiro Fabrício insistiu em que fosse verificado um prazo para que o 224 
mesmo se manifestasse, propondo que fosse enviado um convite ao mesmo para que 225 
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ele viesse conversar com os Vice-presidentes e a Presidência para que entendesse o 226 
funcionamento do CRC e decidisse considerando que se sabe que o mesmo tem 227 
diversas atividades. A Sra. Presidente disse que o ofício enviado foi nesse intuito, e 228 
inclusive  falou  o Dr. Rodrigo do CFC para saber que atitude tomar quanto ao assunto. 229 
Nos foi informado que qualquer um não poderá assumir terá que renunciar, porque 230 
não existe suplente do suplente.Com a palavra O Conselheiro Antônio Carlos Sales 231 
Ferreira Junior que manifestou seu interesse em participar do 20°CBC. A Presidente 232 
solicitou que todos providenciassem as suas inscrições e hotéis, pois já estão se 233 
esgotando as vagas. O Conselheiro Flávio Solano versou sobre o conteúdo do art. 7º 234 
do Regimento do CRCPA e sugeriu que nas próximas reuniões fosse chamado no 235 
momento da reunião o Conselheiro Suplente não para substituir os efetivos nas 236 
Câmaras, somente nas plenárias, considerando que muitas vezes haverá necessidade 237 
de tratar de assuntos que se tem que votar. A Conselheira Ticiane Santos ressaltou da 238 
importância do diálogo quanto ao assunto e seria interessante chamar os Conselheiros 239 
Suplentes para interagir com os demais Conselheiros. A Senhora Presidente informou 240 
que as comunicações de ausências muitas vezes são muito em cima da reunião.  O 241 
Conselheiro Marcos Macêdo foi colocado no curso de IRPF e que fosse feito convite ao 242 
Presidente do Fundo da Criança e Adolescente de Belém e Ananindeua, onde 243 
poderíamos adotar a iniciativa para que o contador seja vetor, onde ele explique ao 244 
seu cliente da importância que possui em destinar parcela do imposto de renda que 245 
ele pagaria ao governo federal ao Fundo da Criança de sua cidade, e a lei reza desde o 246 
ano passado que todos tem obrigação de fazê-lo. Então devemos cobrar dos 247 
contadores das Prefeituras para que eles cobrem do poder Público a implantação do 248 
Fundo.  V - ENCERRAMENTO DA SESSÃO. Às dezoito horas e dez minutos, esgotados 249 
os assuntos da Pauta, a Sra. Presidente agradeceu a presença dos conselheiros e 250 
encerrou os trabalhos desta sessão e eu, Vanessa Caldas, Assessora da Presidência 251 
_________, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada por 252 
todos que assim desejarem. 253 
 
 
MARIA DE FÁTIMA CAVALCANTE VASCONCELOS 
Presidente 
 
MARILENE DA COSTA GUERRA 
Vice-Presidente de Finanças e Controle Interno 
 
PERY AUGUSTO CALUMBY  
Vice-presidente de Integração Estadual 
 
EDISNÉIA DO SOCORRO NASCIMENTO MELO 
Vice-Presidente de Ética/Fiscalização 
 
RAIMUNDO HUMBERTO SENA DE OLIVEIRA 
Vice-Presidente de Administração 
 
ANTÔNIO CARLOS SALES FERREIRA JÚNIOR 
Conselheiro Efetivo 
 
NELSON GUSTAVO RUFINO ROCHA 
Vice-Presidente de Registro 
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WALJUCY FURTADO CARDOSO 
Vice-Presidente de Desenv.Profissional 
 
TICIANE LIMA DOS SANTOS 
Conselheira Efetiva 
 
FABRÍCIO DO NASCIMENTO MOREIRA 
Conselheiro Efetivo 
 
CARLOS AUGUSTO FROTA SODRÉ 
Conselheiro Efetivo 
 
DOUGLAS COELHO SILVA  
Conselheiro Efetivo 
 
MARIA DO SOCORRO NASCIMENTO DE MENESES 
Conselheira Efetiva 
 

Ata Ordinária 725/2016, de 23/03/2016. 
Referendada pela Ata Plenária 727/2016 
de 24/05/2016. 
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